

La Jornada Guerrero, “Atentan contra miembros de la Omesp”, *La Jornada Guerrero*, Guerrero, 19 de septiembre, 2007.

Dirección electrónica:

<http://www.lajornadaguerrero.com.mx/2007/09/19/index.php?section=sociedad&article=005n2soc>

La Organización de Mujeres Ecologistas de la Sierra de Petatlán (Omesp) ha sufrido desde agosto una serie de atentados y un robo contra sus integrantes, denunció el Centro de Derechos Humanos de La Montaña Tlachinollan. En un comunicado, la ONG precisó que la presidenta de la Omesp, Celsa Valdovinos Ríos, descubrió accidentalmente que en el tanque de gasolina de su cuatrimoto habían depositado azúcar, pero no le prestó demasiada atención porque pensó que algunos niños lo habían hecho.